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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８．15 １ 待永るい子 １．町長の進退について 

太良町長の任期満了まで、あと５ヶ月程になりました。町長

の進退について問う。 
（１）町長就任から現在までを振り返り、どのような感想を持

っているのか。 
（２）町長就任後、印象に残っている事や、反省点はあるか。 
（３）課題として残っているものはあるのか。 

町 長 

２．マイナンバーカードについて 

国の補助金を使い、国を挙げて国民１人１人にマイナンバー

カードの取得を奨めているが、残念ながら太良町は県でも最下

位の取得率となっている。このマイナンバーカードについて問

う。 
（１）どうして国を挙げてマイナンバーカードの取得を奨める

のか。本来の目的は何か。 
（２）マイナンバーカード取得のメリットとデメリットについ

て。 
（３）マイナンバーカードとデジタル庁の関係はどうなるか。 

町 長 

３．男性トイレにサニタリーボックスを設置することについて 

現在、女性のトイレには汚物入れとしてサニタリーボックス

が設置してありますが、男性のトイレには設置されていませ

ん。今後は、男性トイレにも必要と考え、行政の考えを問う。 
（１）男性トイレにサニタリーボックスを設置する必要性につ

いて、どのように考えているのか。 

町 長 

８．15 ２ 西田 辰実 １．多良駅の有効活用について 

令和４年９月23日に西九州新幹線が開通、運行されます。並

行在来線となるＪＲ長崎線は『特急列車は大幅削減となるが、

普通列車の本数を増やし、肥前山口駅で特急との乗り継ぎの利

便性を高める』との報道もされております。しかし、ほとんど

が肥前浜駅での乗り換えとなっており、町民の心配の声をよく

聞きます。そこで以下について問う。 
（１）現在の多良駅は、いつ開業されたのか。 
（２）多良駅の１日の利用客数（普通、通勤、通学）はどれく

らいか。 
（３）多良駅の年間取扱収入はいくらか。 
（４）駅は、町の玄関口であり、一番の要所です。近隣で観光

案内所のある駅はあるか。また、多良駅の中に観光案内所

の設置が必要と考えるがどうか。 
（５）西九州新幹線開通後の肥前鹿島駅、多良駅はどうかわる

のか。 
（６）太良町へのＪＲを利用した観光客を増やすためにどのよ

うに考えているか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

８．15 ３ 川下 武則 １．今後の町政運営について 

来年２月に１期４年の満期を迎えられるにあたり、町長の今

後の町政運営について問う。 
（１）現在までのマニュフェストの実現とその他の主な実績は

どうか。 
（２）今後の町政運営をどう考えるか。 

町 長 

２．小中学校の統合について 

全国的な少子化に伴い、町内でも児童、生徒数が年々減少し

ている状況にあるが、町内の小中学校の未来構想を、今後統合

計画を含めどのように考えているか。 
（１）小学校２校・中学校２校それぞれ学年別児童、生徒数は

何人か。 
（２）未就学児数の現状と推移は。 
（３）現状と統合した場合の町の負担等の経済比較は。 

教育長 

３．合併浄化槽の普及について 

地球温暖化等により世界レベルで環境悪化が懸念されるが、

町内の生活排水対策の状況について問う。 
（１）太良町の下水道普及率について。 
（２）住環境及び河川や有明海の環境問題を見据え、普及率の

向上に合併浄化槽のさらなる上乗せ補助等の考えはない

か。 

町 長 

４．若者の出会いの場づくりについて 

若者の移住定住・少子化対策を見据えた若者の出会いの場づ

くりについて問う。 
（１）これまでの活動の実績はどのようなものか。 
（２）行政として、これからの活動の計画はあるのか。 

町 長 

５．国スポの進捗状況について 

ＳＡＧＡ２０２４国民スポーツ大会へ向けて着々と準備さ

れていると思うが、現在の進捗状況を問う。 

教育長 

６．漁港の護岸改修について 

道越漁港内、特に道越・狐古谷地区の護岸の損傷が酷く、漁

船への荷の積み下ろし等、大変危険で作業効率も悪い状況であ

り、早急に改修等必要と思われるが、道越漁港を始め、今後の

町内の漁港整備計画はどうなっているか。 

町 長 

７．庁舎の維持管理について 

現庁舎は築３４年経過し、雨漏り等により随所にシミ等見か

けるが、防災拠点でもある庁舎の今後の修繕計画は、空調等含

めどのような計画か。 

町 長 
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８．23 ４ 竹下 泰信 １．中学校の統合再編の検討について 

少子化による人口減少が各種行事や事業に影響しているが、

太良町内の児童数や生徒数の減少についても顕著に現れてい

る。今後もこのような傾向が続くことが予想され、本町の学校

運営についても変化が出てくるのではないかと考えている。 
このようなことから、多良中学校及び大浦中学校の統合再編

の検討について、どのように考えておられるのか、以下のとお

り質問する。  
（１）今後の児童数、生徒数の推移について。 
（２）学校施設（校舎、体育館、プールなど）の維持管理等の

状況について。 
（３）教育委員会の具体的活動状況について。 
（４）部活動運営や部活指導員の設置状況について。 

教育長 

２．新型コロナウィルス感染症対策の取組状況について 

県内の新型コロナウィルス感染者数が累計で 10 万人を超え

たとの報道が８月にあった。およそ県民の８人に１人が感染し

たことになる。 
本町ではワクチン接種の推奨、手指の消毒、マスクの着用な

ど感染予防対策を周知しているものの、感染者数の拡大は続い

ており、歯止めがかからない状況となっている。 
このようなことから、今後の取組などについて、以下のとお

り質問する。 
（１）これまでの年代別累計感染者数はどうなっているのか。 
（２）重症者数はどれくらいなのか。 
（３）感染者の対応はどうなっているのか。 
（４）町立太良病院として、感染者増加に伴う診療内容に変化

があるのか。 
（５）ウィルス感染の有無を調べる抗原検査キットは、各施設

共に満足できる数は確保できているのか。また個人が希望

する場合の対応はどうするのか。 

町 長 

８．24 ５ 松崎  近 １．ふるさと納税について 

ふるさと納税について、以下のとおり問う。  
（１）現在の登録している返礼品事業者の内訳（農業、漁業、

加工業者、その他）はどうなっているか。 
（２）ＤＭ、アンケート調査はしているか。 
（３）返礼品を目的とした試験栽培等は行っているか。行って

いれば、その場所と補助等はあるか。 
（４）異業種間で提携した返礼品等はあるか。 
（５）ふるさと応援寄附金の活用方針及びその状況はどうなっ

ているか。 

町 長 
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８．24 ５ 松崎  近 ２．教育行政について 

教育行政について、以下のとおり問う。 
（１）現在の太良町の教育のあり方をどのように考え、実施し

ているのか。 
（２）現在の中学３年生及び小学４年生の生徒、児童は何人か。 
（３）生徒数の減少に伴う、中学校の部活動の対策をどう考え

ているのか。 
（４）中学校の統合の話はなかったか。 
（５）今までに太良高校の閉校の話はなかったか。 
（６）小、中学校のデジタル化の進捗状況は。 
（７）小、中学校の能力別のクラスの編成を行っているか。ま

たは考えているか。 

教育長 

８．24 ６ 山口 一生 １．インフラ維持について 

町内における道路インフラは、将来に渡り維持・管理すべき

重要な項目である。現在の状況と今後のインフラ維持戦略につ

いて問う。 
（１）本町が維持管理に責任をもつ農道・町道・林道・里道は

どれほどあるか。 
（２）道路の維持管理にはどのような項目があるか。 

（３）維持管理における優先度は、どのように決定し実行して

いるか。 

（４）町内の建設業にたずさわる方々の平均年齢は。また、年

齢のボリュームゾーンはどのあたりか。 

（５）入札における不調・不落は発生しているか。 

（６）１０年後、道路インフラを整備し続ける事は可能か。 

町 長 

２．地区運営の将来について 

人口減少と高齢化に伴い、地区運営が厳しさをましている。

行政の現状認識と今後の対応を問う。 
（１）町民の平均年齢は何歳か。また高齢化率は。 
（２）地区運営における問題点は。把握していない場合は、何

故把握していないのか。 
（３）区長の業務上の負担が増加しているが、それを緩和する

策は。 
（４）行政職員と区長の１対１のマッチングを行ってはどう

か。（行政職員１人が１つの地区を担当し、区長が相談出来

る制度。） 

町 長 

 


